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Страда не за горами

Ни минуты простоя, 
ни грамма потерь
Обращение участников предуборочного совещания ко 

всем труженикам сельского хозяйства Цимлянекого
района.

Дорогие товарищи!
Мы постоянно ощущаем 

заботу партии и правитель
ства о развитии сельского 
хозяйства. С большим вни
манием в каждом коллекти
ве встречена речь Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС тов. Л. И. Бредшева 
па торжествах в Алма-Ате, 
в которой начертана кон
кретная программа дальней 
шего подъема сельскохозяй 
ственного производства.

Новым подтверждением 
неустанного внимания к 
нам, сельским труженикам, 
является Постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР « 0 мера! по обеспе
чению уборки урожая и за 
готовок сельскохозяйствен^ 
них продуктов в 1974 го
ду»-

Мы сердечно благодарны 
партии и правительству за 
огромную помощь.

На полях колхозов и сов 
хозов зреет богатый уро
жай, который предстой! 
убрать на площади 110,7 
тысячи гектаров. От нас р 
вами, товарищи, зависит 
сейчас судьба наших пла
нов и принятых социалиста 
ческих обязательств по 
производству и заготовкам 
зерна.

Нам вручена мощная 
уборочная техника, на нас 
аозглагаются большие обя
занности, и мы должны с 
честью оправдать это высо 
кое доверие своим самоот
верженным трудом на кол
хозных и совхозных нивах.

В текущем году необходи 
мо учитывать, что уборка 
начнется позже обычного, 
притом предстоит убрать 
скрученные и полегшие хле 
ба. Поэтому весь опыт и 
знания, творческая рацио- 
нализаг'Фукая мысль доли;

ны оыть направлены на то; 
чтобы поставить прочный 
заслон потерям зерна, соло
мы и половы.

Необходимо широко ис
пользовать опыт жатвы 
прошлого года- Все преду
смотреть: герметизацию,
оборудование жаток на низ 
ний срез и скашивание по
леглых хлебов, установку 
приспособлений для раз
грузки комбайнов на ходу 
и для сбора половы, подго 
товку копновозов и скирдо
возов. .

Проведем косовицу 
хлебов на свал за 
шесть-восемь рабочих 
дней, подбор и обмолот 
валков за 10—12 рабо
чих дней, а подготовку 
почвы под озимые по 
колосовым и зернобобо
вым предшественникам 
к 10 августа. Не допус
тим разрыва между ко
совицей и обмолотом 
более трех дней.
Особое внимание обратим 

на сохранение качества 
зерна, своевременно подго
товимся к севу озимых, 
уборке кукурузы и техни
ческих культур.

По npiwepy передовых 
механизаторов Дона шире 
развернем в районе сорев
нование за высокую выра
ботку и добьемся намо.юта 
на каждый комбайн не ме
нее щести тысяч центнеров.

Широко распространим 
движение наставничества, 
каждого молодого механи
затора окружим вниманием 
и заботой, окажем ему необ 
ХОЛИМУЮ помощь.

Товарищи работники 
автомобильного и же
лезнодорожного транс
порта. работники хлебо- 
црпемных пунктов! Мы
обращаемся вам

призывом обеспечить 
вывоз зерна но скорост
ному графику, органи
зовать бесперебойную 
приемку зерна.

Наше слово к руководт1- 
лям колхозов и , совхозов, к 
коллективам учреждений и 
организаций сферы обслу
живания. Призываем вас 
создать все необходимые 
культурно-бытовые условия 
для людей, занятых на 
уборке урожая.

Участники совещания 
выражают уверенность в 
том, что коллективы про
мышленных предприятий и 
организаций района ока
жут максимальную помощь 
работникам села в уборке 
урожая и своевременной за 
готовке кормов для живот
новодства.

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
Уборка урожая— решаю

щий этап борьбы ■ за даль
нейший подъем сельскохо
зяйственного производства- 
Нрове -Til ее, дружно, орга
низованно. без потерь— зна 
чпг внести свой вклад з 
борьбу за успешное претво
рение в ждань решении де
кабрьского (1973 г.) .Пле
нума ЦК КПСС в укрепле
нии экономического могу-* 
щества Родины-

Хлеборобы района дали 
слово получить в этом году 
250 тысяч тонн хлеба, тем 
самым внести достойный 
вклад в выполнение планов 
и заданий девятой пятплет
КИ-

Мы призываем всех тру. 
жеников района шире вклю
читься в соревнование за 
образцовое проведение убор 
ки урожая- Пусть девизом 
работы к̂аждого мехашшто 
ра станет/лозунг;

Г О Р О Д - С Е Л  У

Более двадцати лет 
работает трактористом 
в колхозе «Искра» Алек 
сандр Иванович Нефе
дов. Вместе с ним тру
дятся два его сына — 
Георгий и Владимир.

С большой похвалой 
отзываются колхозники 
о работе Нефедовых. 
Александр Иванович за 
многолетний п добросо
вестный труд награж
ден орденом Ленина.

Фото А. Бурдклова.

Мы едем по полям мясо
совхоза Добровольский'» ■ 
Справа и слева необозри
мые массивы озимых хле
бов. С каждым днем тяже
леет колос, желтеют поля. 
Приближается уборочная 
страда. Волнуется сердце 
хлебороба— он скорее хо
чет узнать цену своего хло 
потного труда. Нелегкого и 
беспокойного.

'Комбайнеры взяли обя
зательства высокопроизво
дительно использовать убо
рочную 'технику- как на 
срезе зерновых в валки, 
так и на подборе и обмо
лоте их.

Полевой стан бригады 
Л; 1. Еще не- успела про
сохнуть земля после про
шедшего дождя, а комбай
нер Василий Тимофеевич 
Бабкин уже завел мотор 
своего степного корабля, 
проверяет (в который раз) 
узлы крепления- Сегодня

предстоит сделать проколы 
на гороховом поле-

Наконец-то ушли тучи. 
Небо просветлело, а вскоре 
солнышко брызнуло жарки
ми лучами. Василий Тимо
феевич Бабкин увел е1вп| 
комбайн на гороховое поле. 
Опробовал.

—  Рано косюь, зелень 
сочная,— говорит В. Т. Баб 
кин.

В этот выезд на поле бы
валый механизатор убедил* 
ся, что гороховую жатку 
следует дооборудовать- На
до установить стеблепозъеч 
ники, и тогда дело пойдет.

.-■Из края в край педели 
ваются волнами бескрайние 
посевы . совхоза- Скоро
здесь загудят моторы степ
ных кораблей. Механтшто 
ры готовь; к этому. Отрада 
не за горами.

н. СКОРОДИНСИИЙ- 
наш внешт. корр.
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Н еугомонный
ч е л о в е к

НА У Б О Р К У  У Р О Ж А Я
Волгодонские химики, как и все работ

ники промышленных предприятии Волго
донска. готовятся к предстоящей уборке 
нового урожая. На седо уже отправлен 
мощный трактор, более сорока механиза
торов (из них 10 в совхоз «Доброволь
ский»). которые примут непосредственное 
участие в уборке, хлебов.

Кроме того, в ближайшие дни коллек

тив химкомбината направит дополнитель
но 20 человек на Волгодонской хлебопри
емный пункт м сорок—в совхоз «Добро
вольский». Все они будут заниматься очи
сткой и перегрузкой зерна.

Для транспортировки нового урожая 
химкомбинат подготовил 12 грузовых ав
томашин. !>• ПАЛАМАРЧУК,

зам. директора химкомбината.

’  По центральной усаоьбе 
зерносовхоза -И (попов
ский» широкой, размаши
стой походкой идет чело
век. Он направляется в сов 
хозные мастерские. Это 
Александр Кузьмич Арь- 
ков —  знатный комбайнер 
совхоза и района.

...Нелегкий боевой пить 
прошел Арьков в соды. Ве
ликой Отечественной войны. 
Родина высоко .оценила его 
.мужество и отвагу,, прояв
ленные при защите Отечест 
ви. Бывший воин награж
ден орденом Кпаснпй Звез
ды яг.'взятие Дрездена; дву 
' кя медалями -'За отвагу».

В мирное время .  Алек
сандр Кцзь-мич вернулся к 
свосму хлеборобскому делу. 
К боевым наградам приба
вились трудовые: Почетная 
грамота ВЦСПС, Юбилей
ная медаль .в чегг'и 50-летия 
Вооруженных (л\л СССР.

Александру Кузьмичу пе
ревалило за семьдесят. Ка- 
'жегся, пори и отдохнул ь. 
Отвоевал человек свое, от. 
работал. Но нет, Александр 
Кузьмич каждый год при
нимает участив в уборке 
хлеба. !( ^ийотаст гак, «то .

молодым не угнаться. За 
битву.за хлеб'1973 сода он 
награжден орденом *Знак 
Почета».

И сейчас, в напряженные 
дни подготовки техники к 
уборочной, ветерану войны 
и труди не сидится дома. 

Он отремонтировал свой 
комбайн, работал на нем на 
сенокосе, а теперь помогает 
механизаторам готовить 
технику к предстоящей
жатве. УI

За большое трудолюбие 
иенпт А. К. Арькова в сов
хозе.

Десять тысяч центнервв 
зерна намолотил А. К. Арь
ков в прошлом году. Обя
зательство этого года еще 
выше —  одиннадцать, ты. 
сяч.

...Близится уборочная 
страда. Механизатор А. К. 
Арьков с нетерпением ждет 
дня,’ когда ' сядет за штур
вал свогго комбайна и по
ведет его по хлебисму мо
рю,

Н. СУХОНОСОВ, 
наш внешт. корр.

ДЛЯ
нового
ХЛЕБА
Считанные лни оста

лись до начала жагвы 
четвертого, определяю
щего года пятилетки. 
Ритм жатвы, ее успех 
зависят не только от 
хлеборобов и механиза
торов. но и от работни
ков элеваторов п хлебо* 
приемных пунктов.

В соответствия с По
становлением НК КПСС 
и Совета Министров 
СССР «О мерах но обее 
печению уборки уро
жая и заготовки сель
скохозяйственных про
дуктов в J 974 году» ра
ботники Волгодонского 
хлебоприемною пункта 
тщательно готовят сей
час механизмы. емко
сти и все большое хо- 
знйство элеватора к
приему зерна нового 
урожая-

На Волгодонс к о м  
элеваторе и на подсоб
ном пункте 1 в станице 
Романовской закапчи
вается установка я  мон
таж двух автомобиле- 
разрузчпков. с помопгею 
которых можно будет 
разгружать автопоезда 
и большегрузные ма
шины.

С большим прдъечом 
1|)удятся грузчик ком
мунист Н. К. Панкра
тов, рабочий А. А. Фи
лин. слесарь В. П. Гор
бачев н другие.

С целью материально
го и морального поощре 
ния работников элеваги 
ра разработаны и ут
верждены условия сопи 
алпстического соревно
вания. О передовиках 
производства будут рас 
сказывать «молнии», бо 
евые листки, специаль
ные выпуски по подве
дению итогов соревно
вания.

Рабочие элеватора 
стремятся обеспечить 
бесперебойный прием н 
переработку зерна.

В. ИГНАТОВ, 
заместитель 

председателя
комитета народного 

контроля
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парткома «Промстроя» 
В. И. Смирнов подчеркнули,

Труженики города, делом 
отвечая на Обращение ЦК 
КПСС к партии, ксоветско 
му народу, развернули широ 
кое социалистическое сорев 
нование под девизом: «Вы- 
сокопроизводительный труд, 
образцовый порядок» высо
кая культура производст
ва».' отметил докладчик.

Развивая активность 
трудящихся,- инженерно-тех 
нические работники. Проф
союзные комитеты, комму
нисты мобилизуют коллек
тивы на изыскание и макси 
мальное использование ре
зервов Производства. Внед
рение творческих экономи
ческих планов, научной ор 
ганизацйи труда, предложе 
нии по Письму ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР,. 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ позво 
лили получить экономию 
только за первый квартал 
текущего года 457 тысяч 
рублей.

В целом план выпуска 
валовой промышленной про 
дукции выполнен на 10i,5 
процента. Выпущено про
дукции с-вэрх плана на сум 
му 765 тысяч рублей, а по 
сравнению с соответствую
щим периодом прощлого го 
да продукции выпущено 
больше на 2,5 миллиона 
рублей. Выполнены, планы 
по реализации продукции, 
производительности труда и 
выпуску товаров народного 
потребления.

Особенно хорошо работа
ли коллективы химкомбина 
та, птицекомбината, хле
бозавода, Восточных элек
трических сетей, типогра
фии Xs 16. В течение пяти 
месяцев гороЗ не имел от
стающих промышленных 
предприятий по реализации 
продукции.

Успешно выполнили план 
строительно-монтажных ра
бот коллективы ПМК-1044. 
СПМК - 1053, ВУМС, 
УПР-101, ПМК-13 п дру
гие. Многие в городе знают 
о трудовых достижениях- 
бригад К- Тагирова, П. Гри
нюка, П. Наймушина, Н. Гу 
ро, Е. Гвоздарева, В. Бу- 
турлнмова и других-

Одпако в целом по 
строительству план ■ 
обязательства не выпол 
пены. План по генпод
ряду составляет 92,8 
процента, собственными 
силами—86,9 процента.

В этом отставании повин 
но управление строительст
ва «Волгодокскпромстрой». 
которое план пяти месяцев 
собственными силами вы
полнило лишь ка 66 про
центов. Отставание с нача 
ла года составляет свыше 
одного миллиона рублей 
строительно-монтажных ра
бот- Докладчик и выступив 
ший в прениях секретарь

что основной причиной не
выполнения плана управле
нием является недостаточ
ный уровень организатор
ской работы хозяйственных 
руководителей и специали
стов и отсутствие должно
го материально-техническо
го снабжения.

В  целом по городу не 
выполняется Государст
венный план по освое-

обслуяшванию населе
ния выполнен на 105,4 
процента, на каждого 
человека приходится бо 
лее 15 рублей бытовых 
услуг. Однако пз 20 ор
ганизаций, занимающих 
ся бытовым обслужива
нием, только горбытком 
бинат не выполнил 
план пяти месяцев. Прп 
чина этого—слабая орга 
ннзаторская работа, от
сутствие действенного 
соревнования в коллек
тиве.
Выступивший в прениях

по докладу директор комбл 
ната О- П- Кудряшов рас
сказал о мерах, которые 
предпришгмаюгся, чтобы 
ликвидировать отставание, 
выполнить социалистиче
ские обязательства.

Особое внимание доклад
чик и выступившие в пре-

Работать без отстающих, 
с высоким к а ч е с т в о м

нпю капитальных вло
жений, нсдоосвоено 
средств по всем источ
никам финансирования 
на сумму 1,8 миллиона 
рублей. Годовым планом 
предусмотрен в в о д  
жилья в количестве 
26,5 тысячи квадратных 
метров, но ва пять меся 
цев введено только 5,4 
тысячи, или 20 процен
тов.
Повышение еффзктивно- 

сти работы промышленных 
предприятий и строитель
ных организаций в значи
тельной етепени связано с 
ритмичной и слаженной ра
ботой транспортных орга
низаций, отметил доклад
чик. Радует то. что среди 
транспортных коллективов 
нет ни одного отстающего. 
Наиболее высокие результа 
ты" работы имеют порт Вол
годонск, автобаза Л; 1, же
лезнодорожная станция Вол 
годонская, узел связи. Ус
пешно выполняет в этом то 
ду свои планы автопрад- 
приятие. в коллективе ко
торого развернулось сорев
нование под девизом: «Ни 
одного отстающего рядом». 
Об этом рассказал врдитель 
В. И- Колодяжный* Особен 
но хорошо работает бригада 
.V» 10, которой руководит 
К. Ф- Карадыкин. Пятиме
сячный план здесь выпол
нен на 116 процентов, в. 
коллективе нет. ни одного 
водителя, который бы не 
выполнил план й 'социали
стические обязательства. 

Далее докладчик оста 
новнлся на анализе ра
боты нведппиятий тор
говли, общественного пк 
таипя п бытового обслу 
живания. В  торговле и 
общественном питании 
плап выполнен на 105,7 
процента, паееленшо 
продано различных то
варов свевх. плана на 
сумму 640 тысяч руб
лей. План по бытовому

ннях начальник ТЭЦ Вос
точных электрических се
тей А. В- Савенко, мастер 
хлебозавода Л- И. Брежне
ва, начальник СУ-31 В. В. 
Шаповалов уделяли риг 
мично# работе предприятий 
и строек, повышению про
изводительности труда и 
качества выпускаемой про
дукции, сдаваемого жилья-

Неритмично, например, 
работают многие цехи 
опытно- экспериментального 
завода и лесоперевалочного 
комбината. На этих пред
приятиях допущено опере
жение в темпах роста сред 
ней зарплаты по Сравнению 
с темпами роста производи 
тельности труда. В ряде 
коллективов не выполняет
ся план по номенклатуре 
изделий, себестоимость про
мышленной продукция вы
ше плановой. Это характер 
но для коллективов гормол 
завода, опытно-эксперимен
тального завода, КСМ-5. 
На гормолзаводе и КСМ-5 
темпы роста производитель 
ности труда значительно от 
стают от общегородских, со
ставляя 91,3 и 98,3 про
цента соответственно, в то 
время как по городу они 
составляют 104,7 про
цента.

Такое положение являет
ся следствием того, что ру
ководители указанных пред 
приятии, председатели за
водских комитетов ослаби
ли работу по мобилизация 
коллективов на снижение 
себестоимости продукции, 
повышение производитель
ности труда и качества из
делий- В этих коллективах 
нет настоящей борьбы с по
терями рабочего времени. 
Достаточно сказать, что на 
лесоперевалочном комбина
те непроизводительные по
тери за это время состави
ли 619 человеко-дней, а с

* - г щ я я
Редакции отвечают
«За€Г:л ый параграф»

управлении строительства 
«Волгодонскпромстрой» от
пуска с разрешения адми
нистрации и прогулы соста 
вили свыше 1150 дней.

В  ряде строительных 
организаций недостаточ 
но поставлена организа
ция социалистического 
соревнования за сокра
щение сроков сооруже
ния объектов и ускоре
ние ввода основных 
фондов, концентрацию 
всех финансовых ■ п ма
териальных ресурсов на 
пусковых объектах.

Задача руководителей 
предприятий, . организаций 
и строек, рабочих комите
тов и депутатов состоит в 
том, чтобы конкретно зани
маться вопросами механиза 
ции производства, внедре
нием передового опыта и 
ценных начинаний, повой 
техники, прогрессивных 
технологических процессов, 
технически обоснованных 
норм, совмещение профес
сий, бороться за сокраще
ние потерь рабочего време
ни, направляя все усилия 
на безусловное выполнение 
проговодственной програм
мы и социалистических обя 
зательств. О том, как ве
дется эта работа в 
ПМК-1044, хорошо расска
зал каменщик П. И. Емцев.

Б заключение на сессии 
выступил перзый секретарь 
ГК КПСС И. Ф. Унаев- Осо
бое внимание участников 
сессии он обратил на вы
полнение каждым предпри
ятием, стройкой к органи
зацией планов получения 
прибыли, так как на опыт- 
но-экспеоимеятальном заво
де п FCM-S этл планы не 
выполнены, что серьезна 
влияет на программу вы
полнения социальпо-куль- 
турных мероприятий и жи
лищного строительства.

Растворобетонный узел комбината стройматериалов 
№ 3 не только обеспечивает производство железобе
тонных изделий сырьем, но и снабжает материалом 
все строительные объекты СУ-31.

Дружный, сплоченный коллектив трудится здесь. 
Это является одним нз условии выполнения произ
водственных заданий.

НА СНИМКЕ (слева направо): операторы РВУ  
Е. М- Бычкова, Е. М. Шафран, Е. П, Тесля, А. А, 
Андрианова, Д. М» Огиль,

Фото А. Бурдюгова.

ПОДНИМАЮТСЯ 
НОВЫЕ КОРПУСА

Под таки м  « го л о в н о м  ■ 12 апреля 
!974 года бы ла о публикована с та ть я  
корреспондента «Л снинцз» И. Дедова. 
С татья обсуж дена на заседании пар
тийного бюро в апреле, а в м ае— на 
партийном собрании в присутствии  
членов КПСС А. Н. Н икитенко , А . С. 
Федотова.

Критина в адрес партийной органи 
зации Волгодонского у ч а с тк а  меха
низации строительства  признана пра 
вильной. П риним аю тся меры по по: 
вы ш ению  активности  ком м унистов, 
усилению  требовательности  н членам 
партии ал выполнение требований 
У става  КПСС.

В  мае нсслце  проводилось собра
ние с повесткой  дня: «Зад ачи  ксм м у 
нистов по повы ш ению  ответственно 
сти за  вы полнение У става  КПСС».

26 ию ня проведено собрание с по
весткой  дня: «Глубо кая  идейная убеж  
денность ком м униста  — основа успеха 
а борьбе за претворение в ж и зн ь  
планов партии».

В. тю лькин,
секретарь  партбю ро ВУМ Са.

В текущей пятилетке на 
нашем опытно-эксперимен
тальном заводе вступили в 
строй два огромных цехо
вых корпуса —  кузнечно
заготовительный и механи
ческий. При этом намного 
увеличились производствен
ные площади, улучшились 
условия труда рабочих, ус
тановлены более мощные 
современные станки. Отлич 
ные бытовки, комнаты от
дыха, красные уголки —  
все это соответствует требо
ваниям сегодняшнего дня, 
способствует успешному тру 
ДУ.

Мы, сборщики, тоже жи
вем думами о завтрашних 
переменах. В конце года 
строительный участок заво
да обязался сдать в эксплу
атацию новый сборочный 
цех. Рядом со старым це
хом уже вырос новый кор
пус. Это первая очередь- В 
перспективе —  стро1гтель- 
ство второй очереди.

Сейчас мы работаем не
плохо. С начала года удер
живаем первое классное ме
сто по заводу. В новом це
хе, бесспорно, будем рабо
тать еще лучше. И это по
нятно. Если сейчас мы ра
ботаем на старом оборудо
вании, если сейчас нередко 
еще пользуемся ломиком и 
кувалдой, то в новом цехе 
этому непроизводительному 
труду не будет места. Уве- 

производственная 
пл . Бытовые помеще
ния, комнаты отдыха во 
многом будут отличаться от 
тех, в которых мы нахо
димся сейчас.

В настоящее время, на- 
пример, не без трудностей 
налаживаем серийный вы
пуск асфальтоукладчиков. 
Они идут с трудом. Причи
ны? Многие детали к ним 
все еще. изготавливаются 
вручную- На участке боль
шая скученность, не хвата
ет производственной площа
ди. С пуском нового цеха
эта проблема изживет себя. *

Уже частично закупили

новое оборудование для сбо
рочного. Вместо кран-балок 
здесь будут установлены 
автоматические линии, кон
вейеры, единый сборочный 
транспортер.

В этом году нащевд' цеху 
доверили выпуск грейде
ров на экспорт., Первые два 
мы отправили в Монголь
скую Народную Республику. 
К сборке очередной партии 
на экспорт приступили в 
нюне.

Грейдеры на пневмоходт 
мы стали выпускать в этой 
году впервые. Они намного 
практичней грейдеров с ме
таллическими колесами-, 
(мы их выпускали раньше): 
бесшумные, у них выше ско 
рость. Мы будем и в даль
нейшем работать над усо
вершенствованием выпу
ска грейдеров и добьемся, 
чтобы они надежно служи
ли в работе. Обеспечить 
высокое качество выпуска
емой продукции, надеж
ности ее в эксплуатации—  
к этому стремится весь кол 
лектив опытно-эксперпмез- 
тального завода, каждый 
участник социалистического 
соревнования.

На нашем участие грей- 
деров немало молодежи. 
Комсомольцы слесарь-:с :•?- 
щик Александр Тароз и 
края-балыцица Любовь 1о- 
нанова, сборщик В:::-::эр 
Маринов отличаются хоро
шей трудовой дисциплиной, 
старательноси то, и; л о.гди- 
тельностью. И:г зо многом 
помогает занять свое хосто 
в жизни мастер и напгз- 
нпк участка Ц. Т. Подгор-
И ЫН*

Мы взяли повышен
ные социалистичпские обя
зательства. Постараемся 
выполнить их. постараемся 
удержать первое классное 
место, которое нам присво
или в первом квартале.

Л. АРШИНОВ, 
слесарь-сверловщик, 

номмунист.
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С задачей 

справимся
Наш совхоз сейчас от

стает с выполнением полу
годового плана по сдаче го
сударству мяса. Но возмож
ности для выполнения пла
на у нас, безусловно, есть. 
До конца полугодия сдадим 
550 голов свиней весом не 
ниже 110 килограммов. 
Животные уже в среднем 
набрали необходимый сда
точный вес.

В зачет выполнения по
лугодового плана пойдут 
682 головы крупного рога
того скота, сданные на 
Братский комплекс. Еще 
428 голов весом не ниже 
370 килограммов отправим 
до конца полугодия на мя
сокомбинат. Сейчас вес 
скота достиг 350 килограм
мов. При тех привесах, что 
животноводы получают на 
откорме скота, мы добьем
ся цели.

Как только скот был пе
реведен на пастбища, при
весы увеличились до ки
лограмма.. Откармливаемый 
скот пасется на культурном 
пастбище, где посеяны пы
рей, костер безостый, ти
мофеевка, ежа соорная. Это 
пастбище действует уже три 
года. За сезон, с мая По 
октябрь, получаем на нем 
По три урожая- Выгодность 
культурных пастбищ очевид 
на. Поэтому подготовлены 
к сдаче и скоро вступят в 
строй еще 500 гектаров 
культурных пастбищ.

Для откорма крупного ро
гатого скота созданы три 
специализированных звена. 
На откормочные площадки 
ставим 2500 голов. 'За 
каждым звеном закрепляем 
три трактора . и один 
«КИР», три кормораздатчи
ка. Члены звена сами бу
дут заготавливать корма и 
раздавать их. Кормление и 
поение на площадках пол
ностью автоматизированы. 
Рассчитываем, что средне
суточные привесы скота на 
откорме будут не ниже 800 
граммов.

taKipi образом, у нас 
есть все предпосылки к то
му, чтобы успешпо спра
виться с поставленной за
дачей =— выполнением по
лугодового плана.

А- БЕЗЦЕННЫЙ, 
Главный зоотехник 
- мясосовхоза 

«Дубенцовский».

НАГРАДА ОБЯЗЫВАЕТ...
Трудовая жизнь Ивана 

Решетникова, кзж и мно
гих его сверстников, нача
лась очень рано. Пришла 
Великая Отечественная вой 
на, и мальчишки, вчераш
ние семиклассники, оказа
лись среди тех, кто заме
нил ушедших на фронт.

Ваня стал табунщиком в 
одном из колхозов Заветин- 
ского района. А в мае 
43-го шестнадцатилетнего 
паренька перевели в трак

торную бригаду прицепщи
ком-

Человек любознательный, 
он всем сердцем потянулся 
к технике. Буквально ни 
на шаг не отходил от трак
тора, осаждая строго трак 
торима вопросами: а по
чему, да как?..

Смышленого парня заме
тили хорошие люди- Пока
зали, как заводить двига
тель, переключать скоро
сти, чем заправлять и 
как смазывать машину.

Уже через месяц приказом 
по машинно-тракторной 
станции Решетникова на
значили трактористом.

—  Очень трудно было 
первое время. —  говорит 
Иван Иванович. —  Прихо
дилось работать по 15— 18 
часов в сутки,, а знаний и 
опыта не хватало- Подчас 
терял веру с собственные 
силы, но всегда в тяже
лые минуты рядом находи
лись более опытные механи 
заторы, всегда готовые по

мочь новичку.
С годами в упорном тру

де и учебе пришло мастер
ство. Изучены все тонко
сти вождения тракторов и 
комбайнов. Парень стал ме
ханизатором широкого про
филя- .

В конце пятидесятых го
дов Решетников переехал 
в винсовхоз «Рябичевский», 
где и работает сейчас ме
ханизатором- Неоднократно 
получал премии. Почетные 
грамоты, награжден\ ме
далью «За трудовое отли
чие». А в 1973. .решающем 
году пятилетки, 'коммунист

Иван Иванович Решетников
удостоен ордена Трудового 
Красного Знамени.

—  Эта высокая прави
тельственная награда, ■— 
говорит механизатор. —  
обязывает меня трудиться 
еще лучше, грамотно эк* 
сплуатировать технику- II 
я не пожалею сил для то
го. чтобы рос и креп наш 
совхоз, славился урожая
ми, хорошела жизнь рабо
чих.

Пожелаем ему успехов 
на этом пути.

и. ФИЛИН.
пос. Прогресс.

м О н О
К А К  И Х

Советует, специалист

К О Р М А .
Г О Т О В И Т Ь ?

Все более широкое приз
нание в производстве кор
мов получает приготовле
ние монокормов. Одним из 
наиболее эффективных 
способов приготовления та
ких кормосмесей стала без 
обмолотпая уборка фураж 
ных злаковых зерновых 
культур—овса, ячменя, ови 
мой ржи, а также бобово
злаковых смесей, убирае
мых в виде целых расте
ний, стеблей вместе с ко
лосками, в фазе молочно
восковой п восковой спе
лости зерна.

Для приготовления коя- 
пентратно-травяного сена
жа, зернофуражные куль
туры убирают силосными 
комбайнами, подборщика
ми-измельчителями и без 
предварительного провя
ливания закладывают в га 
зонепроницаемые храни
лища — сенажные башни, 
бетонированные или обли
цованные траншеи. При 
этом существенно снижает 
ся себестоимость кормовой 
единицы, так как не надо 
провяливать скошенную 
массу и применять высоко 
температурные сушилки. 
В килограмме сенажа из 
ячменя в молочно-восковой 
спелости содержится 0.47 
кормовой единицы, 33,7 
грамма переваримого про
теина и семь миллиграм
мов каротина. Это по кор
мовым достоинствам в 1,3 
—1,6 раза выше, чем при 
использовании посевов яч-. 
меня на сенаж в фазе ко
лошения.
Применяется и такая тех 

вология, когда эти культу
ры убирают косилками-из

мельчителями «КИК-1,'4» 
или «КУФ-1,8»- Получен
ную измельченную зерно- 
травную смесь сушат па 
высокотемпературных су
шилках типа «АВМ» и гра
нулируют на грапуляторе 
«ОГМ-0,8». В  одном кило
грамме гранул, приготов
ленных из ячменя молочно 
восковой спелости зерна, 
содержится 0,72 кормовой 
единицы, 70,1 грамма пере
варимого протеина ц 24 
миллиграмма каротина.

Преимущество нового 
способа приготовления кор 
ыов видно из следующих 
данных. Если ячмень уби
рать по данной технологии 
в фазе молочно - восковой 
спелости, выход с одного 
гектара будет составлять: 
кормовых единиц 55,2 цент 
нера и 4,5 центнера перева 
римого протеина вместо 
31,2 центнера кормовых 
единиц и 4,2 центнера пе- 
реваримого протеина в том 
случае, если бы ячмень 
убирался на зерно в фазе 
технической спелости.

Руководителям хозяйств 
и специалистам для того, 
чтобы больше получить 
кормов с каждого гектара 
площади, нужно смелее и 
настойчивее внедрять но
вые прогрессивные методы 
заготовки кормов, исполь
зуя для этих целей посе
вы озимой ржи и бобово
злаковых смесей, предна
значенные на кормовые 
цело,

Г. ТУТАРОВ, 
кандидат 

сельскохозяйственных 
наук-

ПОКОНЧИТЬ С УРАВНИЛОВКОЙ
Животноводы Целинского 

района выступили с иници
ативой: бороться за пуд мо
лока от коровы в день- Их 
призыв одобрен, нашел го
рячую поддержку. Этот ру
беж по плечу и нам- За 
пять месяцев я надоила 
1193 килограмма на фураж 
ную корову. Вслед за мной 
идут П. А- Исаева, М. П- 
Королева. В. М. Бутник и 
другие доярки колхоза.

По 13 килограммов нада
иваю я от коровы в день, а 
можно добиваться н боль
шего- Нужно, чтобы к на
меченному рубежу тяну
лись все доярки колхоза. 
Чтобы все относились кра 
боте добросовестно, с ду
шой-

Ни за что не начну до
ить корову, не обмыв ей 
вымени, а после дойки обя 
зательно каждую корову

поддою. А ведь не все ето 
делают. Другая наспех по
доила и домой. На таких 
работниц должен оказы
вать влияние коллектив.

Крепка должна быть и 
рабочая дисциплина. Во
зят сейчас нас на дойку в 
летние лагеря машиной.

Письма читателей

Некоторые доярки опазды
вают, их ждет машина, 
ждем мы все- II в результа 
те коров перепускаем, до
им не в одно и то же время. 
Это не дело. II тут тоже 
коллектив может воздейст
вовать на человека-

Несколько неважно обсто 
ит дело у нас с материаль
ным поощрением. Вот, на
пример. взять жирность 
молока. Оно у нас по кол

хозу ниже базисной. Из-за 
этого теряем мы молоко. 
Но пока что в этом направ
лении работы никакой не 
ведется. Никто из доярок 
не знает, какой жирности 
сдает она молоко. И пото
му тут действуют по прин
ципу уравниловки. Сбра
сывают со всех одинаково. 
А брали бы пробу на жир
ность- да получали бы мы 
доплату за высокую жир
ность. тогда бы каждая до
ярка стремилась выдоить 
корову полностью, как бы 
она ни торопилась. И мо
ральное удовлетворение по
лучали бы те доярки, кото
рые относятся к работе 
добросовестно, с душой. Во
прос этот нужно решать не 
медля.

Е, БРАИЛ0ВА, 
доярка колхоза 

«40 лет Октября».

ПО ПРИМЕРУ
ЗЕШМОВ

КОГДА-ТО я и мечтать не мог о таких больших намо
лотах, которых добиваются сейчас наши передовые ком
байнеры. 10 тысяч центнеров за сезон—это казалось
несбыточным. Но со временем приходит опыт, время 
вносит в нашу работу большие поправки.

В этом году и передо мной стоит большая и ответст
венная задача. По примеру земляков—комбайнеров Ге
роев Социалистического Труда, я решил намолотить в 
нынешнем годи 13 тысяч центнеров зерна.

В. ЛИГУСОВ, 
комбайнер колхоза имени Карла Маркса.

ПО М Е С Т У  Ж И Т Е Л Ь С Т В А

Доходить в политико- 
воспитательной работе по 
месту жительства до каж
дого человека — одна па 
важнейших задач партий
ных, профсоюзных и ком
сомольских организаций и 
руководителей тех коллек
тивов, где трудится этот 
человек. Но не остается ли 
порой подобное требова
ние просто лозунгом, не 
нашедшим воплощения на 
деле?

Бы вает, что  и остается, 
особенно когд а  лю ди, с 
которы м и следует вести  
работу по м есту ж и тел ь , 
ства, ж и в у т  не т а к  у ж  
близко . С каж ем , те  1430  
человек, которы е работа
ю т на пр ед при яти ях  
Волгодонска, а  являю тся  
ж и тел я м и  станицы  Р о н а -» 
новской. Они выщ ли из-  
под влияния м естны х  
общ ественны х о р ган и за 
ций, а  воздействие рабо* 
чих  кол лективов до н и х  
ещ е  не дош ло. И о к а з а 
лись эти  1430 и з  3470  
человек трудоспособного  
населения станицы , т а к  
с ка за ть , ни  в селе, ни ■ 
городе.

В свопх коллективах, 
скажем прямо, «иногород
них» общественными пору 
чениями не очень-то нагру 
жают. И в самом деле, че
ловеку еще до дома доби
раться сколько, тем более 
при пашем автобусном 
движении. В  станице к та
ким тоже не подойдешь: 
пх не трогают ни заботы 
по благоустройству стани
цы, ни дежурства в ДНД, 
ни что иное, связанное с 
работой на общественных 
началах.

Но с этим еще мирились 
бы в станице, если бы не 
участившиеся случаи пьян 
ства и хулиганства, при
чем, именно из числа «го
рожан».

В самом деле, т е  на- 
р уш и тел и , которы е рабо
та ю т в м естны х о р ган и 
зац и я х  и хозяйств ах , 
все до единого взяты  
на у ч е т . На ни х  воздей
ствую т не только через  
ком иссию  по борьбе с 
пьянством , где. кс тати , 
у ж е  обсуж дались 52  че
ловека, но и чер ез кол- 
л екти вы , в которы х они  
работаю т. А  вот к а к  
бы ть с «горож анам и»?  
О ни, в лучш ем  случае, 
п р и ти х н у т  н а  нескол ько  
дней, а  затем  продолж а

ю т свое.
В коллективах же, где 

онп трудятся, порой и не 
знают, что же вытворяют 
дома, по своему месту жи
тельства, к примеру, Иль- 
пп, Самсонов, Смирнов, Си 
в яков с химкомбината. До
ронин с торга, Харитонов 
с лесокомбината, Есппко с 
опытно - эксперименталь
ного завода noc?ie того, 
как закончится их рабо
чее время. А случись дой

дет дело до суда, еще п 
положительную характе
ристику им напишут, что
уже пмело место на опыт
но-экспериментальном за
воде.

И невдомек руководите
лям коллективов и общест 
венных организаций, ска
жем, химкомбината, что 
их рабочие Леонид Ильин, 
Вячеслав Самсонов, Вале
рий Смирнов, Александр 
Сивяков и другие, крепко- 
дружат - со спиртными на
питками, непрочь подебо
ширить в общественных 
местах, громогласно выра
зиться нецензурщиной... 
Чего, конечно, они не сде
лают в своей рабочем кол 
гоктиве, где за это можно 
и ьыговор схлопотать, и 
премии лишиться

Следовательно, вопрос 
встает та ки м  образом: 
распространйть  силу и 
влияние рабочего кол лек  
ти ва и по м есту ж и тел ь 
ства раб отаю щ их. Чтобы

це, а для поддержания по
рядка создать на опытно- 
экспериментальном заводе, 
химкомбинате, лесокомбпна 
те, автотранспортном пред 
прпятпп команды дружин 
для дежурства на террито
рии Романовского сельско-* 
го Совета. у

Из этого  еовсе не сле
дует, что  в станицу) пр и 
дется посы лать людей из  
Волгодонска: ведь дебо
ш и ря т и пью т не всэ 
1430 человек, а  лиш ь от
дельные лица, да и то  по  
тому, что ч ув ствую т свою  
безнаказанн ость . Т а к  что  
из остальны х и отряды  
Д Н Д  м ож но сф орм иро
вать, и наиболее злост
ны х нар уш и тел ей  за  н и 
ми закр еп и ть .

Последнее, кстати, в ста- 
пнце практикуется п дает 
своп результаты. Так, в 
рыбоколхозе «Путь Лени
на» любителей выпить, на
рушить общественный по
рядок раскрепили за на
ставниками. Нарушении 
стало меньше.

Чтобы решение станич-

Н И  К С Е Л У ,  
Н И  К Г О Р О Д У

В ив имел чел овек н а  рабо- 
та  одно лицо, а  дом а — 
совсем иное.

Именно с этой целью 
Романовский сельский Со
вет провел недавно общий 
станичный сход с повест
кой дня «О состоянии и 
мерах укрепления охраны 
общественного порядка и 
социалистической закон
ности», на который были 
приглашены руководители 
предприятий и обществен, 
ных организаций опытно
экспериментального заво
да, химкомбината, лесоком 
бината, а также работни
ки этих коллектцвов, про
живающие в станице и на
рушающие общественный 
порядок.

После обсуждения док
лада заместителя началь
ника райотдела внутренних 
дел И. К. Грибова было 
принято решение, в кото
ром, в частности, записа
но: наладить тесную связь 
с производственными кол
лективами города Волго
донска, где работают жи
тели станицы Романовен >й, 
.предложи! ь руководите
лям предприятий и об
щественных организаций 
города осуществлять конт
роль за поведением своих 
рабочих, живущих в стани

~ ..

ного схода, направленное 
на укрепление обществен
ного порядка, не осталось 
только на бумаге, необхо
димо руководителям об
щественных организаций 
городских предприятий 
(особенно опытно-экспери
ментального завода, лесо- 
комбината, химкомбината, 
автотранспортного пред
приятия, строительных ор
ганизаций) также принять 
безотлагательные меры к 
его выполнению.

И ни в коем  случае не  
с чи тать  это «л иш ней» за  
ботой. Ведь если о тк р о 
венно говорить, т а к а я  
и ни ц и ати в а д ол ж на бы 
исходить в первую  оч е 
редь от  го р о д ски х  о р га 
ни заци й , но коль у ж  у  
сам их руни  не дош ли  
раньш е, надо браться за  
реш ени е этого вопроса  
сейчас.

В успехе этого дела, на
ряду с другими мерами, не 
последшою роль займет 
организация культурного 
отдыха рабочих по месту 
жительства, создание им 
нормальных условии для 
досуга. И конечно, посто
янный, повседневный ин* 
терес к тому, чем жив че
ловек. когда выйдет из про 
ходцей 'завода.

Г, БАННОВА, 
нал корр.



П РО Щ А Й , Ш К О Л Я »
В школах города Волгодонска и района состоялись 

традиционные выпускные вечера. Об одном из таких 
вечеров рассказывает в а т  внештатный корреспон
дент, выпускница Романовской средней школы 
Т. Бубновая-
Выпускники Романов

ской средней школы при
шли на свой традиционный 
выпускной вечер в Доу 
культуры. В зале присуте-г 
в уют также учителя, роди
тели, гости-

С добрыми напутствиями 
выступили директор Рома
новской школы А- Г. Иван
ков, директор Лагу шин- 
ской восьмилетней школы 
Н- Д. Сорокин, представи
тель овощесовхоза «Волго
донской» В. С- Лопатин, 
секретарь Романовского 
сельсовета II- Е- Демченко 
я другие. Много было сказа 
но добрых и хороших по
желаний- 

На этом вечере десяти
классникам вручили аттес

таты о среднем ооразовании 
и паспорта. Многие юноши 
получили квалификацион
ные удостоверения тракто
ристов- машинистов и меха
низаторов- Среди них Алек 
сандр Сидаш, Владимир 
Менякин, Василий Чудпно- 
вич, Александр Клюев. 
Спортсменки Люда Хомяко
ва, Люда Доронина, Лена 
Толстова получили удосто
верения о присвоении им 
третьего разряда баскетбо
листок- 

Почти у каждого пятого 
выпускника в аттестате 
только «четыре::- и «пять»- 
А лучшим из них Гансе 
Кратько, Александру Тн- 
гай, Наташе Моисеевой и 
другим вручены Похваль

ные грамоты за успешное 
изучение литературы, исто 
рии, математики и физики-

После торжественной час 
ти— волнующий выпускной
бал. ■

За порот школы уходят 
97 вчерашних школьников. 
Многие уже определили 
свой дальнейший путь. Ва
ля Диденко я Надя Сели
верстова будут учиться в 
Ростовском кулинарном 
училище, Витя Сиволапо® и 
многие его товарищи идут 
работать на опыгно-экспе-

f«ментальный завод. Оля 
оломалова и Галя Члтай 

мечтают поступить в ин
ститут-

Вьшускняков ждут и в 
родном овощесовдове «Вол
годонской*.

33-й выпуск ШКОЛЫ УХО
ДИТ в жизнь.

— я я — Л — аш ш ш ш ш яш ш т

Хотя письмо и не опубликовано
А  В ОТВЕТ на пись

мо М . Анисим овой Ьз 
посалка Ношо-Солвного 
нач ал ь ни к Волгодонско
го  город ского  отдела  
в н утр ен н и х  дел И. А. 
Дурасов сообщ ил в ре
дакц и ю , что за  н а р уш е  
нне паспо ртно го  р еж и м а  
Е. Я сковец  и х у л и га н с т 
во А . Чуваковой  город
ской отдел м илиции  
принял к  ним соответ
ствую щ и е меры.

А  Ж И Т Е Л Ю  станиц ы  
Ром ановской- Ц. Миро* 
нен ко , пр ож и в аю щ ем у

по у л и ц е  Д е п у т а т с к о й ,  
N i  6 , н г  д о с та ь л я л и  во
в р ем я  га з е т ы  и п и с ь м а .

Ж алобу К. М и р с ж е н к э  
редакция н а п р а в и л а  н а 
ч ал ь н и ку  Ром ановского  
отделения связи В. К у з 
нецову, которы й сооб
щ ил, что  приняты  м еры  
и у стр ан ен и ю  срывов в 
доставке писем и газет: 
отделение связи пере
ш ло на доставку  почты  
адресатам  в день ее по
ступ л ени я .

Каждой улице, каждому д о м у —  

о  б  р  а з  ц о  в ы й  п о р я д о к ?

Саду цвесть
Детский сад-ясли <гГуси-лебеди>, которым заведует 

' „М. Г. Чекалдина, — самый молодой в нашем городе. 
Но несмотря на это, э$есь успели все работы по озеле
нению территории выполнить вовремя и хорошо.

Много труда в благоустройство территории вкладыва
ют комсомольцы—воспитатели Т. Зубко, Т. Белышева, 
Т. Китаева и другие,

Весь коллектив детсада борется за ленинское отно- ■ 
шение к природе и взял обязательство превратить тер
риторию в цветущий сад.

Е. ГРОМАКОВСКАЯ. г. Волгодонск.

„Скорой" нужна 
срочная помощь
Речь идет не только об 

оказании технической по
мощи. но и вообще об отно 
гаении к одной из опера
тивных служб города.

С каждым днем раздвига 
кпея границы Волгодонска. 
Машины «Скорой помогай:) 
выезжают по вызовам в ху
тор Красный Яр, на строи
тельство завода тяжелого 
машиностроения, в поселок 
Ново-Соленый. Все эти 
пункты находятся на зна
чительном расстоянии от 
больницы, и на каждый вы 
езд уходит немало времени.

Кроме этого, только на 
станции «Скорой помощи» 
можно делать забор крови 
в пунктах соседних райо
нов (Большой Мартыновке, 
Дубовке. Зимовниках). Не
редки случаи направления 
спецмашины в город Рос
тов.

И вот порой возникает 
такая ситуация, что на 
станции- «Скорой помощи» 
нет свободных машин- На 
чем выехать дежурному 
врачу? Попросить машину 
в одной из городских ор
ганизаций?

По-разному относятся к 
таким просьбам руководи
тели учреждений ' и пред
приятий.

Механику гаража город
ской больницы Н- С. Боло
тову особенно запомнились 
два случая.

В этот день и час . на 
станции. «Скорой помогай» 
не было свободной машины. 
А к больному надо вы
ехать- Механик гаража ре
шил просить содействия у 
главного инженера Волго
донского автотранспортного 
предприятия Г. II- Безна- 
щенко.

Автотранспортное пред
приятие выделило необхо
димую машину- Об этом по
ступке Г- Н- Везнощенко а 
больнице вспоминают с бл.ч 
годарностью-

Но бывает й такое: 19 
марта главный врач город
ской больницы М. Г- Вой
ко обратился к заместите
лю директора химического 
комбината Р- П. Паламар-

чуку с просьбой выде.'шт-ь 
транспорт для срочной гос
питализации в Новочер
касск работницы химком
бината.

Однако Р. П- Паламарчук 
не только не оказал содей
ствия, но даже не стал раз
говаривать с главным вра
чом больницы, бросив те- 
фонную трубку.

Вит где во всей «красе» 
проявилась «ведомствен
ная» чересноло с и ц а: 
"вы— больница, вы и бес
покойтесь о больных!».

Нет, о больных и по
страдавших надо заботиться 
всем- Мы даже школьников
обучаем способам оказания 
скорой помощи-

Неужели нужно и отдель 
ных руководителей этоау 
обучать?..

Нельзя без внимания ос
тавить н другие стороны 
оказания содействия скан
дии «Скорой помощи». В 
первую очередь, следует го 
ворить о необходимости за
крепления городской стан
ции за одним из. автоиред- 
приятий. так как. в мастер
ских гаража больницы нет 
нужного оборудования для 
проведения ' ремонта (нет 
даже токарного станка).

Причем, оказание помо
щи не должно зависеть от 
настроения руководителя 
предприятия: с хочу— дам.
а захочу и не дам!», а 
иметь форму решения с обя 
зате.тьным выполнением-

Во всех этих делах ре
шающее слово остается за 
горздравотделом- Причем, 
здесь не следует зарывать, 
что планируемая горздрав
отделом централизация всех 
автотранспортных средств 
лечебных учреждений горо 
да в одном месте, а также 
строительство гаража со 
станочным и ремонтным 
оборудованием— дело буду
щего-

А в работе станции -Ско
рой помощи» бывают мо
менты, когда вопрос жиз
ни человека решают мину
ты.

Н. ЗУРИН-

ДОЖДЬ В КВАРТИРЕ
Ничто так не разрушав г 

жилье, как попадающая в 
него вода- В наш дом Л? 65 
по улице Ленина в г̂ороде 
Волгодонске она льется уже 
в течение трех лет, го есть 
с момента заселения- Мы, 
квартиросъемщики,, не раз 
обращались в ПМК-13, в 
чьем ведении находится 
этот жилой дом, с яросьбой 
отремонтировать крышу, ио

все осталось без изменения. 
Вот и недавний дождь вновь 
смыл в нашей квартире по
белку. Уже не хватает та
ры, чтобы подставлять под 
спру и во время ненастья. 
Долго pm' так будет продол
жаться?

Л. ПЕРЕНЕСЕНИЙ, 
квартиросъемщик-

А Д Ы Р Ы  
НЕ ЗАДЕЛАЛИ
Вот уже более двух ме

сяцев, как в наших кварти
рах были пробиты отвер
стия для проводки газовых 
труб. Газ давно провели, 
а дыры зияют до сих пор.

Обращались мы в ЖКО 
химкомбината с просьбой 
заделать отверстия, но так 
ничего и не сделано.

П. РЖ ЕВИН, 
квартиросъемщик.

ОКНО ГАИ
У п р й Е л я т ь  в ел о си п ед о м  

с п о д в е с н ы м  д в и га т е л е м  
*  или  м о п ед о м  с р а б о ч и м  

о б ъ е м о м  д в и га т е л я  м е 
не е  49,8 к у б и ч е с к о г о  
с а н т и м е т р а  р а з р е ш а е т с я  
л и ц а м  не м о л о ж е  16 л ет. 
а в ел о си п ед о м  — н е  м о
л о ж е  14 л е т . В о д и тел и  
та ко го  трансп орта  о б я за 
ны и м е ть  при себ е  удо
с тов ер ен и е-п ам ятку , вы
данную  городским  ком и 
тетом  ДО СА А Ф ..

За д оп уск к  управле
нию  мопедами своих де
тей, не и м ею щ и х  удосто  
в ер ени я -пам я тки , о ш тр а 
фованы на 10 рублен  
родители: с тар ш и й  б ух 
гал тер  •  хи м ко м б ин ата  
И. И. Морозов, эл ектр о 
св ар щ и к В УМ С а В. П. 
Х ер н я к , рабочая столо
вой N» 6  Е. И . Омельчен  
ко, то ка р ь  опы тно- 
эксп ер им ентал ь но го  з а 
вода Н. Ф . Т кач ев , гр у з 
ч и к  «Волгодоискпром - 
строя» В. И. С учкова, 
т е х н и ч к а  ш кол ы  Mi 1 
О. П. Коробецкая.

З а  упр ав л ени е мопеда  
ми без удостоверения- 
п а м я тки  ош траф ованы  иа  
10 рублей слесарь о п ы т
но - эксп ер им ентал ь но го  

-завода Ю. А . Миронов, 
ш оф ер А К -5  В. А . Булы 
ги н .

Ш оф ер А К -5  «Волго- 
донскводстроя» А . Н . Ба
лаш ов, м астер  С У-5  
«В олгодонскпром стр о я» 
В. М . С тарков , ш оф ер  
«Гидроспецстроя» А . В. 
К ач ен ков , управлявш ие  
в нетрезвом  состоянии  
транспортом , лиш ены  
прав на два года и о ш 
траф ованы  и а  30 рублей.
За управл ение в нетрез
вом состоянии и без  
прав ош траф ован на 50 
рублей по м о щ н и к э к с к а 
в а то р щ и ка  У М С Р  «Вол- 
годонскпром строя» В. М. 
Глазнев. V

В. ВИНОГРАДОВ, 
инспектор дорнадзора 

Волгодонского ОВД.

Ш 1 А. М Ъ Ш Е Ш В М Редактор В. АКСЕНОВ.

ГОРОДСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ 
УЧИЛИЩЕ 35 Г. Ш АХТЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 
НА 1974-75 УЧЕБНЫ Й ГОД ПО ПРОФЕССИЯМ» 
столяры-плотннкя-станочникн,
монтажники конструкции-каменщики е элементами 
электросварки,

. арматуро-бетошцики (с элементами электросварки), 
маляры-штукатуры-облнцовщнки (р я  девушек и 
юношей), -' ’
газоэлектрос варщики, 
слесари-моитажннкн-электросварщнки.
СРОК* ОБУЧЕНИЯ 2 ГОДА.
Каменщики-монтажники (дли девушек и ют-ошеи); 
СРОК ОБУЧЕНИЯ 1 ГОД.
В училище. молодежь принимается без вступитель

ных экзаменов.
Учащиеся обеспечиваются бесплатным трехразовым 

питанием/ форменной одеждой и зарплатой в период

прохождения производственной практики.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием-
Время обучения в училище засчитывается в непре

рывный трудовой стаж. Окончившие училище на отлИч 
но направляются для дальнейшей учебы в техникум 
или институт на льготных условиях.

В училище организовано вечернее обучение в 
9—10 классах.

Для поступления в училище необходимы -следую
щие документы: свидетельство об образовании, сви
детельство о рождении, медицинская справка № 286.

Лица, достигшие 16-летнего возраста, предъявляют 
паспорт лично.

Начало занятий с 1 сентября 1974 года.
ОБРАЩАТЬСЯ: г. Шахты, Ростовской обл., ул- Ма

яковского, Л» 88, ГПТУ-35. Проезд в училище трамва
ем № 3 или Л» 4 до остановки «Соцгородок». Телефон 
Л» 7-S8 (по городу).

Дирекция.

ВОЛГОДОНСКОМУ
ОПЫТНО-
ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬ
НОМУ
ЗАВОДУ ; г ;

t .’ требуются
на постоянную рабоуу:
токари. _ слесари-сантех

ники, слесари-сборщиИн, 
автослесари, фрезеровщи
ки, сверловщики, электри
ки, формовщики, машини
сты тепловозов, кочегары, 
рабочие строительных спе
циальностей. подсобные ра 
бочпе. опытная копиров
щица. иижеиеп-экономист. 
чженер-электрик. инже

нер-механик ОГМ и заме
ститель начальника отдела 
снабжения..

'Одинокие обеспечивают
ся общежитием.

Обращаться в отдел кад
ров завода пли к уполно
моченному -отдела по ис
пользованию трудовых ре
сурсов, г. Волгодонск, 
ул. Ленина, 45

’ Администрация.

ВОЛГОДОНСКОЕ ГОРОДСКОЕ 
П Р О ^ С И О Н А Л Ь Н О -Т Е Х Н И Ч Е С К О Е  УЧИЛ ИЩ Е № 60 

НА БАЗЕ «РОСТСЕЛЬСТРОЯ»
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

юношей и девушек в возрасте от 15 до 19 лет “с 
8—10-летним образованием для обучения профессиям: 

штукатур-маляр — срок обучения 2 года, 
столяр-плотник — срок обучения 2 года, 
каменщик-монтажник — срок обучения 2 года, 
каменщик—срок обучения 1 год-
В период обучения все учащиеся обеспечиваются 

бесплатным питанием, обмундированием, спецодеж
дой. Иногородние обеспечиваются общежитием. В пе
риод прохождения практики учащимся за выполнен
ные работы выплачивается денежное возпя) рождение 
— 33 процента от заработанной суммы.

Начало занятии 1 сентября.
Поступающие в училище должны предоа; ’ до

кументы: заявление, автобиографию, документ <н' об
разовании, свидетельство о рождении, справку о со
ставе семьи, три фотокарточки (3x4 см), справку с 
места жительства, характеристику из школы, справ
ку, о состоянии здооовья- Воинский билет и паспорт 
молодежь старше 16 лет предъявляет лично по при
бытии на учебу-

Прием документов ежедневно с 9 часов до 17 ча
сов по адресу: г. Волгодонск, ул. Ленина, 36.

Дирекция.

Меняю двухкомнатную 
квартиру. п;и).т крова ин ую,
с удобствами, в г.ГСарато
ве. на квартиру в гг. Вол
годонске пли Цимляис<;е. 
Обращаться: 410048, г. Сл- 
ратов-48. 1-й Тульский про 
езд, д. 4 а, кв. 82. Руба
нов Н.' А.

, Волгодонской участок 
механизации строитель
ства выражает соболез
нование работнику уча
стка Гадальченко 'Алек
сандру Григорьевичу- по 
поводу смерти его ма
тери.

НАШ АДРЕС: 347340.
г. Волгодонск, ул. Совет
ская, 32-34, редакция газе- 
ты «Ленипец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора
— заи. редактора,
отделов партийной жизни
*  отдела писем — 2G-44: 
ответственного секретаря
*  отдела сельского хозяй
ства — 24-24; промышлен
ного отдела и бухгалтерии
— 24-49; корректорской — 
26-31; типографии—24-74.
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